

## **SKRIPSI**

# **PENGARUH *LOAN TO DEPOSIT RATIO* (LDR) DAN *DEBT TO EQUITY RATIO* (DER) TERHADAP *RETURN ON EQUITY* (ROE) PADA BANK UMUM SWASTA NASIONAL KONVENSIONAL YANG TERDAFTAR DI OTORITAS JASA KEUANGAN (OJK) TAHUN 2017-2021**

Diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Pada Program Studi Administrasi Bisnis

Oleh:

**NURURRAHMAH**

**NIM : 1810412120014**



**UNIVERSITAS LAMBUNG MANGKURAT  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
BANJARMASIN  
2023**

## LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

PENGARUH *LOAN TO DEPOSIT RATIO (LDR)* DAN *DEBT TO EQUITY RATIO (DER)* TERHADAP *RETURN ON EQUITY (ROE)*  
PADA BANK UMUM SWASTA NASIONAL KONVENSIONAL YANG  
TERDAFTAR DI OTORITAS JASA KEUANGAN (OJK) TAHUN 2017-2021

- A. Nama Mahasiswa : Nururrahmah  
Nim : 1810412120014
- B. Telah disetujui, lulus dan disahkan sebagai Skripsi Administrasi Bisnis,  
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Lambung Mangkurat.
- C. Tim Penguji :

a. Pembimbing

Dr. Setio Utomo, S.Sos., M.AB

NIP. 197604132000121002

b. Penguji I

Dr. Maryono, S. Sos., M.Si

NIP.197606132006041001

c. Penguji II

Humaidi, S.AB, M.AB

NIP.199304212020121013

(.....)

(.....)

(.....)

Banjarmasin, 15 Juni 2023

Koordinator

Prodi Administrasi Bisnis



Hj. Nurul Wahyuni, S.Sos., M.AB

NIP. 197511052001122001

Ketua Pembimbing



Dr. Setio Utomo, S.Sos., M.AB

NIP. 197604132000121002

Mengetahui

Dekan FISIP Universitas Lambung Mangkurat



Prof. Dr. H/ Budi Suryadi, S.Sos, M.Si

NIP. 197301221998021001

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas limpahan rahmat dan kasih sayang-Nya. Tidak lupa pula shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada junjungan besar Nabi Muhammad SAW, yang telah membawa manusia dari zaman kegelapan menuju zaman terang benderang. Berkat rahmat-Nya pula lah penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Pengaruh *Loan to Deposit Ratio* (LDR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) Terhadap *Return On Equity* (ROE) pada Bank Umum Swasta Nasional Konvensional yang Terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Tahun 2017-2021”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana (S1) pada program studi Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini terselesaikan berkat adanya bantuan dan bimbingan baik secara moril maupun materil dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih sedalam-dalamnya kepada pihak-pihak yang terlibat antara lain:

1. Bapak Prof. Dr. H. Ahmad Alim Bachri, S.E., M.Si selaku rektor Universitas Lambung Mangkurat.
2. Bapak Prof. Dr. H. Budi Suryadi, S.Sos., M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lambung Mangkurat.
3. Ibu Hj. Nurul Wahyuni, S.Sos, M.AB selaku Koordinator Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lambung Mangkurat.

4. Ibu Noor Hidayati, S.Sos, M.AB selaku Sekretaris Koordinator Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lambung Mangkurat
5. Bapak Rizki Muslim Hidayat, S.AB, MM selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah meluangkan waktu dan memberikan nasehat serta saran untuk membimbing penulis selama perkuliahan.
6. Bapak Dr. Setio Utomo, S.Sos, M.AB selaku Dosen Pembimbing I yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, masukan, saran, nasehat dan juga arahan dalam penyusunan dan perbaikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini menjadi lebih baik.
7. Bapak Dr. Maryono, S.Sos, M.Si selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan banyak masukan dan juga arahan yang bermanfaat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini menjadi lebih baik.
8. Bapak Humaidi, S.AB, M.AB selaku Dosen Penguji yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan banyak masukan dan juga arahan yang bermanfaat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini menjadi lebih baik.
9. Seluruh Dosen Program Studi Administrasi Bisnis yang telah mendidik, membimbing dan memberikan ilmu yang bermanfaat selama perkuliahan sebagai bekal dalam menjalani kehidupan pada masa yang akan datang.

10. Seluruh staf Tata Usaha (BAAK) dan staf Program Studi Administrasi Bisnis yang telah membantu kelancaran studi selama penulis menuntut ilmu.
11. Kepada para sahabat dan teman-teman seperjuangan selama menempuh pendidikan di perguruan tinggi. Terima kasih banyak atas segala semangat, dukungan, bantuan, motivasi dan perlakuan hangat kalian selama ini.
12. Kepada seluruh keluarga besar mahasiswa (i) angkatan 2018 Program Studi Administrasi Bisnis serta semua pihak yang tidak bisa saya sebutkan satupersatu yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung.

Semoga Allah SWT, memberikan imbalan atas amal dan bantuannya, Aamiin.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan di dalamnya atau dapat dikatakan jauh dari kata sempurna. Kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan demi perbaikan ke depannya. Akhir kata, penulis mohon maaf apabila ada salah kata dalam menyampaikan kata pengantar ini dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembacanya.

Banjarmasin, 15 Juni 2023

Penulis,



Nururrahmah

1810412120014

## PERSEMBAHAN

*Bismillahirrahmanirrahim*

*Alhamdulillahillahi rabbil 'alamin wa bihi nastaein, thumma al shalat wa salam alaa'ashraf al anbia' wa al mursalin wa alaa alihi wa sahbihii wa salam. Dengan menyebut nama Allah yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Segala puji bagi Allah, Tuhan semesta alam. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan. Shalawat dan salam selalu terlimpahkan keharibaan baginda Nabi Muhammad SAW.*

***Hal yang sangat membahagiakan bisa berada dititik ini, dimana saya ingin mempersembahkan karya sederhana ini kepada dua orang paling berharga dalam hidup saya yaitu Ibunda (Jubaidah) dan Ayahanda (Hapri) Tercinta.***

*Sebagai tanda bakti, hormat dan rasa terima kasih yang tiada terhingga kepada kalian yang telah memberikan cinta, kasih sayang, dukungan serta doa restu kepadaku yang tiada terhingga dan tiada mungkin dapat kubalas. Ucapan terima kasih ini tak akan pernah sebanding dengan segala yang telah kalian berikan kepadaku. Tapi, aku berharap karya ini bisa membuat Ibu dan Ayah bangga terhadapku. Maafkan proses ini lebih lama dibandingkan yang seharusnya :( Terima kasih atas segala do'a dan dukungan dari Ibu dan Ayah, telah mengajarkanku untuk menjadi pribadi yang lebih kuat, optimis dan pantang menyerah. Hubu Alwalidayn♡*

*Teruntuk Kakakku (Yuli), Kakak Ipar (Rabbani), Adik-Adikku (Nurul Hikmah, dan Juhairiah), Ponakan Aunty (Semman dan Hadi), Keluarga Besaraku dan Sahabatku (Laili, Wewen, Zilvi, Patmah & Rahmah), terima kasih banyak atas segala doa, dukungan, semangat, dan bantuan kalian dalam menyelesaikan skripsi ini, selalu mendengarkan segala keluh kesahku selama perjalanan menuntut ilmu. Semoga doa dan semua hal terbaik yang kalian berikan kepadaku menjadikanku orang yang lebih baik dan bermanfaat.*

*Teruntuk diri sendiri terima kasih banyak karena telah menjadi sosok yang tangguh dan kuat, hingga mampu bertahan sampai detik ini. Terima kasih karena selalu menerima dan mencintai dirimu sendiri. Kamu hebat dan pantas untuk menyandang gelar sarjana.*

*"Tiada kesuksesan yang dapat diraih tanpa adanya usaha, kerja keras, dan do'a".*

## PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan :

1. Karya tulis skripsi saya ini adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik di perguruan tinggi mana pun.
2. Karya tulis ini adalah murni gagasan, rumusan dan penelitian sendiri tanpa bantuan pihak lain kecuali arahan dari dosen pembimbing dan masukan tim penguji.
3. Seluruh karya atau pendapat pakar atau karya yang telah di publikasikan orang lain yang terdapat dalam karya tulis ini telah di sitasi nama pengarangnya dan dicantumkan di dalam daftar pustaka.
4. Pernyataan ini dibuat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya sebagai peneliti bersedia menerima sanksi sesuai undang-undang yang berlaku.

Banjarmasin, 15 Juni 2023  
Yang Membuat Pernyataan,



**Nururrahmah**

NIM: 1810412120014

## ABSTRAK

Nururrahmah, 1810412120014, 2023. Pengaruh *Loan to Deposit Ratio* (LDR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) Terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada Bank Umum Swasta Nasional Konvensional Yang Terdaftar Di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Tahun 2017-2021, di bawah bimbingan Bapak Setio Utomo.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh *Loan to Deposit Ratio* (LDR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) Terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada Bank Umum Swasta Nasional Konvensional Yang Terdaftar Di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Tahun 2017-2021. Pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif. Teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling*, dengan jumlah perolehan sebanyak 35 sampel. Jenis data berupa data sekunder dari laporan keuangan dan analisis data menggunakan regresi linear berganda dengan pengolahan data menggunakan bantuan *IBM Statistical Product and Service Solutions* (SPSS) versi 26.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Loan to Deposit Ratio* (LDR) berpengaruh tidak signifikan secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE) dengan nilai sig.  $0,376 > 0,05$ . *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh tidak signifikan secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE) dengan nilai sig.  $0,751 > 0,05$ . *Loan to Deposit Ratio* (LDR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh tidak signifikan secara simultan terhadap *Return On Equity* (ROE) dengan nilai sig.  $0,662 > 0,05$ .

Berdasarkan hasil uji dalam penelitian ini maka dapat disimpulkan bahwa *Loan to Deposit Ratio* (LDR) berpengaruh tidak signifikan secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE), maka kesimpulannya H1 ditolak. *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh tidak signifikan secara parsial terhadap *Return On Equity* (ROE), maka kesimpulannya H2 ditolak. *Loan to Deposit Ratio* (LDR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh tidak signifikan secara simultan terhadap *Return On Equity* (ROE), maka kesimpulannya H3 ditolak.

**Kata Kunci :** *Loan to Deposit Ratio* (LDR), *Debt to Equity Ratio* (DER), dan *Return On Equity* (ROE).



## **ABSTRACT**

*Nururrahmah, 1810412120014, 2023. The Effect of Loan to Deposit Ratio (LDR) and Debt to Equity Ratio (DER) on Return On Equity (ROE) at Conventional National Private Commercial Banks Registered at the Financial Services Authority (FSA) in 2017-2021, at under the guidance of Mr. Setio Utomo.*

*This study aims to examine the effect of Loan to Deposit Ratio (LDR) and Debt to Equity Ratio (DER) on Return On Equity (ROE) at Conventional National Private Commercial Banks Registered at the Financial Services Authority (FSA) in 2017-2021. The research approach used is a quantitative approach. The sampling technique used purposive sampling, with a total of 35 samples. The type of data is secondary data from financial reports and data analysis using multiple linear regression with data processing using IBM Statistical Product and Service Solutions (SPSS) version 26.*

*The results shows that the Loan to Deposit Ratio (LDR) has a partially insignificant effect on Return On Equity (ROE) with a significant value of  $0.376 > 0.05$ . Debt to Equity Ratio (DER) has a partially insignificant effect on Return On Equity (ROE) with a significant value of  $0.751 > 0.05$ . Loan to Deposit Ratio (LDR) and Debt to Equity Ratio (DER) simultaneously has no significant effect on Return On Equity (ROE) with a sig.  $0.662 > 0.05$ .*

*Based on the test results in this study, it can be concluded that the Loan to Deposit Ratio (LDR) has a partially insignificant effect on Return On Equity (ROE), so the conclusion is H1 is rejected. Debt to Equity Ratio (DER) has a partially insignificant effect on Return On Equity (ROE), so the conclusion is H2 is rejected. Loan to Deposit Ratio (LDR) and Debt to Equity Ratio (DER) simultaneously have no significant effect on Return On Equity (ROE), so the conclusion is H3 is rejected.*

***Keywords: Loan to Deposit Ratio (LDR), Debt to Equity Ratio (DER), and Return On Equity (ROE).***

## DAFTAR ISI

KATA PENGANTAR .....	i
PERSEMBAHAN .....	iv
PERNYATAAN ORISINALITAS .....	v
ABSTRAK .....	vi
<i>ABSTRACT</i> .....	vii
DAFTAR ISI.....	viii
DAFTAR TABEL.....	xiii
DAFTAR GAMBAR .....	xiv
DAFTAR LAMPIRAN .....	xv
BAB I PENDAHULUAN.....	1
1.1 Latar Belakang.....	1
1.2 Rumusan Masalah .....	15
1.3 Tujuan Penelitian.....	16
1.4 Manfaat Penelitian.....	16
BAB II TINJAUAN PUSTAKA.....	18
2.1 Tinjauan Teoritis .....	18
2.1.1 Kinerja Keuangan .....	18
2.1.1.1 Pengertian Kinerja keuangan .....	18
2.1.1.2 Tujuan Kinerja Keuangan.....	19
2.1.1.3 Tahapan Menganalisis Kinerja Keuangan .....	20
2.1.2 Laporan Keuangan .....	20
2.1.2.1 Pengertian Laporan Keuangan.....	20
2.1.2.2 Tujuan Laporan Keuangan.....	21
2.1.2.3 Jenis-Jenis Laporan Keuangan.....	24
2.1.2.4 Keterbatasan Laporan Keuangan .....	25
2.1.3 Rasio Keuangan .....	26
2.1.3.1 Pengertian Rasio Keuangan .....	26
2.1.3.2 Tujuan Rasio Keuangan.....	27
2.1.3.3 Manfaat Rasio Keuangan.....	27

2.1.3.4	Jenis-Jenis Rasio Keuangan.....	28
2.1.3.5	Keunggulan Rasio Keuangan.....	29
2.1.3.6	Keterbatasan Rasio Keuangan .....	30
2.1.4	Bank .....	31
2.1.4.1	Pengertian Bank .....	31
2.1.4.2	Jenis-Jenis Bank.....	32
2.1.4.3	Kegiatan Bank.....	34
2.1.4.4	Sumber-Sumber Dana Bank .....	35
2.1.5	Rasio Profitabilitas.....	38
2.1.5.1	Pengertian Rasio Profitabilitas.....	38
2.1.5.2	Tujuan dan Manfaat Rasio Profitabilitas .....	38
2.1.6	Rasio Likuiditas .....	39
2.1.6.1	Pengertian Rasio Likuiditas .....	39
2.1.6.2	Tujuan dan Manfaat Rasio Likuiditas.....	40
2.1.7	Rasio Solvabilitas.....	41
2.1.7.1	Pengertian Rasio Solvabilitas .....	41
2.1.7.2	Tujuan dan Manfaat Rasio Solvabilitas .....	42
2.1.8	<i>Loan to Deposit Ratio</i> (LDR).....	43
2.1.9	<i>Debt to Equity Ratio</i> (DER).....	45
2.1.10	<i>Return On Equity</i> (ROE) .....	48
2.1.11	Pengaruh Antar Variabel .....	51
2.1.11.1	Pengaruh <i>Loan to Deposit Ratio</i> (LDR) Terhadap <i>Return On Equity</i> (ROE).....	51
2.1.11.2	Pengaruh <i>Debt to Equity Ratio</i> (DER) Terhadap <i>Return On Equity</i> (ROE).....	52
2.1.11.3	Pengaruh <i>Loan to Deposit Ratio</i> (LDR) dan <i>Debt to Equity Ratio</i> (DER) Terhadap <i>Return On Equity</i> (ROE).....	53
2.2	Penelitian Terdahulu.....	54
2.3	Hipotesis dan Model Penelitian.....	60
2.3.1	Hipotesis.....	60

2.3.2 Model Penelitian .....	60
BAB III METODE PENELITIAN .....	62
3.1 Pendekatan Penelitian.....	<b>Error! Bookmark not</b>
3.2 Desain Penelitian .....	62
3.3 Lokasi Penelitian .....	63
3.4 Populasi, Besar Sampel dan Teknik Sampling.....	63
3.4.1 Populasi.....	63
3.4.2 Besar Sampel.....	63
3.4.3 Teknik Sampling .....	64
3.5 Definisi Operasional Variabel .....	66
3.5.1 Variabel Independen (Bebas).....	66
3.5.2 Variabel Dependen (Terikat) .....	67
3.6 Teknik Pengumpulan Data .....	68
3.7 Teknik Analisa Data .....	68
3.7.1 Skala Pengukuran.....	68
3.7.1.1 Rasio Keuangan .....	68
3.7.2 Deskriptif Statistik .....	68
3.7.3 Uji Asumsi Klasik.....	69
3.7.3.1 Uji Normalitas.....	69
3.7.3.2 Uji Multikolinearitas.....	70
3.7.3.3 Uji Heteroskedastisitas .....	71
3.7.3.4 Uji Autokorelasi.....	72
3.7.4 Analisis Regresi Linear Berganda.....	73
3.7.5 Uji Hipotesis .....	73
3.7.5.1 Uji Parsial (Uji t).....	74
3.7.5.2 Uji Simultan (Uji F).....	74
3.7.5.3 Koefisien Determinasi Yang Disesuaikan ( <i>Adjusted R Square</i> ).....	75
BAB IV HASIL PENELITIAN .....	77
4.1 Profil Bank Umum Swasta Nasional Konvensional yang Terdaftar Di Otoritas jasa Keuangan (OJK).....	77

4.1.1	PT Bank Danamon Indonesia, Tbk.....	78
4.1.1.1	Sejarah PT Bank Danamon Indonesia, Tbk.....	78
4.1.1.2	Visi, Misi dan Nilai PT Bank Danamon Indonesia, Tbk 78	
4.1.1.3	Logo PT Bank Danamon Indonesia, Tbk .....	80
4.1.2	PT Bank Permata, Tbk .....	80
4.1.2.1	Sejarah PT Bank Permata, Tbk.....	80
4.1.2.2	Visi, Misi dan Nilai PT Bank Permata, Tbk .....	80
4.1.2.3	Logo PT Bank Permata, Tbk .....	82
4.1.3	PT Bank Central Asia, Tbk.....	82
4.1.3.1	Sejarah PT Bank Central Asia, Tbk.....	82
4.1.3.2	Visi, Misi, dan Nilai PT Bank Central Asia, Tbk	82
4.1.3.3	Logo PT Bank Central Asia, Tbk .....	83
4.1.4	PT Pan Indonesia Bank, Tbk.....	83
4.1.4.1	Sejarah PT Pan Indonesia Bank, Tbk .....	83
4.1.4.2	Visi, Misi, dan Nilai PT Pan Indonesia Bank, Tbk	84
4.1.4.3	Logo PT Pan Indonesia Bank, Tbk.....	85
4.1.5	PT Bank CIMB Niaga, Tbk .....	86
4.1.5.1	Sejarah PT Bank CIMB Niaga, Tbk .....	86
4.1.5.2	Visi, Misi, dan Nilai PT Bank CIMB Niaga, Tbk	86
4.1.5.3	Logo PT Bank CIMB Niaga, Tbk.....	87
4.1.6	PT Bank OCBC NISP, Tbk.....	88
4.1.6.1	Sejarah PT Bank OCBC NISP, Tbk .....	88
4.1.6.2	Visi, Misi, dan Nilai PT Bank OCBC NISP, Tbk	88
4.1.6.3	Logo PT Bank OCBC NISP, Tbk.....	89
4.1.7	PT Bank BTPN, Tbk.....	89
4.1.7.1	Sejarah PT Bank BTPN, Tbk.....	89
4.1.7.2	Visi, Misi, dan Nilai PT Bank BTPN, Tbk.....	89
4.1.7.3	Logo PT Bank BTPN, Tbk .....	90
4.2	Hasil Statistik Deskriptif .....	91
4.3	Hasil Uji Asumsi Klasik.....	93

4.3.1 Hasil Uji Normalitas .....	<b>Error! Bookmark not</b>
4.3.2 Hasil Uji Multikolinearitas.....	<b>Error! Bookmark not</b>
4.3.3 Hasil Uji Heteroskedastisitas .....	<b>Error! Bookmark not</b>
4.3.4 Hasil Uji Autokorelasi .....	<b>Error! Bookmark not</b>
4.4 Hasil Analisis Regresi Linear Berganda.....	<b>Error! Bookmark not</b>
4.5 Hasil Pengujian Hipotesis.....	<b>Error! Bookmark not</b>
4.5.1 Hasil Uji Parsial (Uji t) .....	<b>Error! Bookmark not</b>
4.5.2 Hasil Uji Simultan (Uji F).....	<b>Error! Bookmark not</b>
4.5.3 Hasil Uji Koefisien Diterminasi <i>Adjusted R Square</i> .....	<b>Error! Bookmark not</b>
BAB V PEMBAHASAN HASIL .....	<b>Error! Bookmark not</b>
5.1 Deskriptif Variabel .....	<b>Error! Bookmark not</b>
5.1.1 <i>Loan to Deposit Ratio</i> (LDR), <i>Debt to Equity Ratio</i> (DER) dan <i>Return On Equity</i> (ROE).....	<b>Error! Bookmark not</b>
5.1.2 Pengaruh <i>Loan to Deposit Ratio</i> (LDR) terhadap <i>Return On Equity</i> (ROE).....	<b>Error! Bookmark not</b>
5.1.3 Pengaruh <i>Debt to Equity Ratio</i> (DER) terhadap <i>Return On Equity</i> (ROE).....	<b>Error! Bookmark not</b>
5.1.4 Pengaruh <i>Loan to Deposit Ratio</i> (LDR) dan <i>Debt to Equity Ratio</i> (DER) terhadap <i>Return On Equity</i> (ROE).....	110
5.2 Keterbatasan Penelitian .....	<b>Error! Bookmark not</b>
BAB VI PENUTUP .....	<b>Error! Bookmark not</b>
6.1 Kesimpulan.....	<b>Error! Bookmark not</b>
6.2 Saran .....	<b>Error! Bookmark not</b>
DAFTAR PUSTAKA .....	<b>Error! Bookmark not</b>
LAMPIRAN.....	121
BIODATA PENELITI .....	141

## DAFTAR TABEL

No.	Judul	Hal
Tabel 1.1	Nilai <i>Return On Equity</i> (ROE) tahun 2017-2021	7
Tabel 1.2	Nilai <i>Loan To Deposit Ratio</i> (LDR) tahun 2017-2021	9
Tabel 1.3	Nilai <i>Debt To Equity Ratio</i> (DER) tahun 2017-2021	13
Tabel 2.1	Kriteria Penilaian Peringkat <i>Loan To Deposit Ratio</i> (LDR)	45
Tabel 2.2	Kriteria Penilaian Peringkat <i>Return On Equity</i> (ROE)	50
Tabel 2.3	Hasil Penelitian Terdahulu	55
Tabel 3.1	Penentuan Sampel Penelitian	65
Tabel 3.2	Sampel Penelitian	65
Tabel 3.3	Definisi Operasional Variabel	66
Tabel 3.4	Uji Durbin-Watson (DE-Test)	72
Tabel 4.1	Sampel Penelitian	77
Tabel 4.2	Statistik Deskriptif Variabel Penelitian	91
Tabel 4.3	Uji Kolmogorof-Smirnov Test	95
Tabel 4.4	Uji Multikolinearitas	96
Tabel 4.5	Uji Durbin-Watson (DE-Test)	98
Tabel 4.6	Hasil Uji Autokorelasi dengan nilai Durbin-Watson (DW)	98
Tabel 4.7	Hasil Uji Analisis Regresi	99
Tabel 4.8	Hasil Statistik secara Parsial (Uji T)	101
Tabel 4.9	Hasil Statistik secara Simultan (Uji F)	103
Tabel 4.10	Hasil <i>Adjusted R Square</i>	104

## DAFTAR GAMBAR

No.	Judul	Hal
Gambar 1.1	Grafik Perkembangan Jumlah Ekuitas Perbankan	2
Gambar 1.2	Grafik Perkembangan Jumlah Ekuitas Bank Umum Berdasarkan Jenis Kepemilikannya	3
Gambar 1.3	Grafik Nilai <i>Return On Equity</i> (ROE) Bank Umum Swasta Nasional Konvensional tahun 2017-2021	7
Gambar 1.4	Grafik Nilai <i>Loan to Deposit Ratio</i> (LDR) Bank Umum Swasta Nasional Konvensional tahun 2017-2021	10
Gambar 1.5	Grafik Nilai <i>Debt to Equity Ratio</i> (DER) Bank Umum Swasta Nasional Konvensional tahun 2017-2021	13
Gambar 2.1	Model Penelitian	61
Gambar 4.1	Logo PT Bank Danamon Indonesia, Tbk	80
Gambar 4.2	Logo PT Bank Permata, Tbk	82
Gambar 4.3	Logo PT Bank Central Asia, Tbk	83
Gambar 4.4	Logo PT Pan Indonesia Bank, Tbk	85
Gambar 4.5	Logo PT Bank CIMB Niaga, Tbk	87
Gambar 4.6	Logo PT Bank OCBC NISP, Tbk	89
Gambar 4.7	Logo PT Bank BTPN, Tbk	90
Gambar 4.8	Grafik Histogram (Model Analisis Grafik)	93
Gambar 4.9	Grafik Normal P-Plot	94
Gambar 4.10	Grafik <i>Scatterplot</i>	97
Gambar 5.1	Model Akhir Penelitian	112



## **DAFTAR LAMPIRAN**

No.	Judul	Hal
Lampiran 1	Nama-Nama Bank Umum Swasta Nasional	122
Lampiran 2	Keseluruhan Nama-Nama Bank Umum Swasta Nasional Konvensional beserta Total Ekuitas dari tahun 2017-2021	124
Lampiran 3	Laporan Annual Report	132
Lampiran 4	Hasil Uji SPSS versi 26.0	137